

**Deutsche Oel & Gas S.A.**  
Société Anonyme  
45, Boulevard Prince Henri L-1724 Luxembourg  
R.C.S. Luxembourg: B 179.408

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

sehr geehrte Damen und Herren,

die Gesellschaft hat die am 29. Juni 2017 im Anschluss an die um 10:30 Uhr im Luxexpo Messe- und Kongresszentrum 10, circuit de la Foire Internationale, L-1347 Luxembourg-Kirchberg, Luxemburg, stattfindende Jahreshauptversammlung der Aktionäre, einberufene außerordentliche Hauptversammlung der Gesellschaft mit der Tagesordnung:

**1. Umwandlung**

**2. Statutenänderungen**

erfolgreich abgehalten.

Als Mitglied des Verwaltungsrates der Gesellschaft war Herr Marco Quacken anwesend.

**1. Ablauf der Hauptversammlung**

Die Beschlussvorschläge des Verwaltungsrates wurden vorgestellt, bevor die Diskussion der Hauptversammlung über alle Tagesordnungspunkte eröffnet wurde. Nach Beantwortung aller Fragen der Aktionäre wurde die Diskussion geschlossen. Im Anschluss folgten die Abstimmungen zu den einzelnen Tagesordnungspunkten der außerordentlichen Hauptversammlung.

Vom Grundkapital der Gesellschaft i.H.v. EUR 500.000.000,-, eingeteilt in 500.000.000 Stückaktien, waren bei der Abstimmung 390.800.990 Stückaktien mit ebenso vielen Stimmen vertreten, davon 120.225.941 Aktien der Klasse A, 142.662.839 Aktien der Klasse B, 6.630.981 Aktien der Klasse C, und 97.281.225 Aktien der Klasse D. Das entspricht 78,16 % des Grundkapitals der Gesellschaft, so dass mehr als 50 % des Grundkapitals der Gesellschaft insgesamt und pro Aktienklasse vertreten waren.

**2. Abstimmungsergebnisse der außerordentlichen Hauptversammlung 2017**

Hinsichtlich sämtlicher beider Punkte der Tagesordnung hat die außerordentliche Hauptversammlung entsprechend den Vorschlägen des Verwaltungsrats abgestimmt.

Hinsichtlich des Tagesordnungspunktes 1 (Umwandlung der Aktien der Klasse B und/oder der Klasse C und/oder der Klasse D und/oder der Klasse E in Aktien der Klasse A, jeweils mit Wirkung ab dem vom Verwaltungsrat frei festzulegenden Datum, welches jedoch nicht später als der 31. Dezember 2018 sein darf; damit verbundene Abänderung des Artikel 5 (Kapital – Aktien und Aktienzertifikate) der Gesellschaftsstatuten; jeder Verwalter der Gesellschaft wird dazu ermächtigt, einzeln und durch alleinige Unterschrift mit vollumfänglichem Recht zur Untervollmacht, als Vertreter der Hauptversammlung vor

jeglichem Notar im Großherzogtum Luxemburg zu erscheinen, um jeweils die Wirksamkeit der Umwandlung der Aktien der Klasse B und/oder der Klasse C und/oder der Klasse D und/oder der Klasse E in Aktien der Klasse A notariell festzulegen, Artikel 5 der Gesellschaftsstatuten abzuändern und jegliche weitere Formalitäten und Schritte zu unternehmen, die hierfür nötig sind) hat die Hauptversammlung mit 389.125.203 Ja-Stimmen (99,80%), davon 120.225.941 Ja-Stimmen der Aktienklasse A, 142.131.171 Ja-Stimmen der Aktienklasse B, 6.625.591 Ja-Stimmen der Aktienklasse C, 96.142.500 Ja-Stimmen der Aktienklasse D und 24.000.000 Ja-Stimmen der Aktienklasse E, gegen insgesamt 798.767 Nein-Stimmen (0,20%), davon 150.922 Nein-Stimmen der Aktienklasse B und 647.845 Nein-Stimmen der Aktienklasse D und keinen Nein-Stimmen der Aktienklassen C und E und bei insgesamt 877.020 Enthaltungen, davon 380.746 Enthaltungen der Aktienklasse B, 5.390 Enthaltungen der Aktienklasse C, 490.884 Enthaltungen der Aktienklasse D und keinen Enthaltungen der Aktienklassen A und E, mithin jeweils mit der erforderlichen Zweidrittelmehrheit je Aktienklasse, für die Ermächtigung zur Umwandlung der Aktien der Klasse B und/oder der Klasse C und/oder der Klasse D und/oder der Klasse E in Aktien der Klasse A gestimmt.

Hinsichtlich des Tagesordnungspunktes 2 (Teilweise Abänderung der Statuten (ohne Abänderung des Gesellschaftszweckes), u.a. und hauptsächlich hinsichtlich (i) der Ermächtigung des Verwaltungsrats zum Rückkauf von Aktien der Gesellschaft, (ii) der Erweiterung der Bestimmungen zum genehmigten Kapital, (iii) der Möglichkeit, Aktien zu dematerialisieren und (iv) der Aufnahme von Bestimmungen hinsichtlich einer etwaigen Börsennotierung der Gesellschaft gemäß dem Gesetz vom 24. Mai 2011 über die Ausübung bestimmter Rechte der Aktionäre börsennotierter Gesellschaften) hat die Hauptversammlung für die vorgeschlagene und diskutierte teilweise Abänderung der Statuten (ohne Änderung des Gesellschaftszweckes) mit 388.142.446 Ja-Stimmen (99,74%) gegen 999.213 Nein-Stimmen (0,26%) und mit 1.659.331 Enthaltungen gestimmt.

Die außerordentliche Hauptversammlung wurde nach Verkündung der Abstimmungsergebnisse zu den beiden Tagesordnungspunkten 1 und 2 beendet.

Der Verwaltungsrat bedankt sich noch einmal sehr herzlich für die Teilnahme der Aktionäre an der Hauptversammlung.

Mit freundlichen Grüßen,

Der Verwaltungsrat

Luxemburg, 3. Juli 2017